

Celebran en Cuba jornada por el Día Internacional de los Derechos Humanos



La Habana, 8 dic (RHC) Actividades culturales, deportivas y recreativas se realizarán desde este sábado y hasta el lunes en Cuba para celebrar el Día Internacional de los Derechos Humanos.

La jornada, dedicada especialmente a los niños y jóvenes, es también homenaje al líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, y al aniversario quinientos de la fundación de la Villa de San Cristóbal de La Habana.

El Día Internacional de los Derechos Humanos se celebra el diez de diciembre, y fue establecido por la Asamblea General de las Naciones Unidas en mil 1950, para difundir los valores consagrados en la Declaración Universal por ese mismo organismo en 1948. **(Fuente: [ACN](#))**



Radio Habana Cuba